

# PRESTIGE DESIGN

[www.prestigedesign.com](http://www.prestigedesign.com)



HÔTELS | AUTOS | TENDANCES | VIGNOBLE | ARCHITECTURE | HOTELS | CARS | TRENDS | WINERY

DESTINATION  
**COPENHAGUE**  
COPENHAGEN

MAISONS DE PRESTIGE À VENDRE  
LUXURY PROPERTIES FOR SALE  
[prestigedesign.com](http://prestigedesign.com) | [prestigedesignmagazine.com](http://prestigedesignmagazine.com)



# TENDANCES SALLES DE BAINS BATHROOM TRENDS



► L'entreprise Victoria + Albert se distingue par l'unicité de ses articles de salles de bains. Baignoires et vasques sont conçues en Englishcast®, un matériau naturel élaboré exclusivement pour la marque et formé en grande partie de roche calcaire volcanique. Doté d'une magnifique teinte blanche, le composé accentue l'aspect moderne des ensembles tout en leur attribuant brillance et résistance contre l'usure normale d'un usage quotidien.

*Victoria + Albert creates unique bathroom accessories, including bathtubs and sinks made of Englishcast®, a natural material developed exclusively for the brand and largely composed of calcareous volcanic rock. With a striking white tone, the lustrous material accentuates the modernity of the design and is strong enough to resist wear and tear from daily use.*

[www.vandabaths.com](http://www.vandabaths.com)



► Sans conteste, l'esquisse maîtresse de la collection Cabrits de Victoria + Albert réside en une baignoire originale aux lignes assujetties aux courbes du corps qu'elle accueille. Permettant aux plus grands de s'y allonger et aux plus petits de profiter d'une assise confortable, sa silhouette réclame une place de choix sur le croquis d'espaces internes de toute résidence.

*Without question, the pinnacle of Victoria + Albert's Cabrits collection is an original bathtub that is designed to follow the contours of the bather's body. Larger figures have the room to lie down while smaller bodies can sit comfortably; the bathtub will become a special part of the home's interior.*

[www.vandabaths.com](http://www.vandabaths.com)



▲ Au-delà de son assortiment notoire en ameublement de salles de bains chics et épurées, le fabricant Milldue conçoit des décors à l'allure ultra-tendance axée sur des critères de qualité italienne supérieurs. Ses diverses collections affichent des agencements avant-gardistes où luxe et perfection de réalisation demeurent omniprésents.

*While Milldue is well known for its chic, modern bathrooms, the company also creates ultra-trendy, high quality Italian home furnishings. Milldue's diverse, avant-garde collections are synonymous with luxury and perfection.*

[www.milldue.com](http://www.milldue.com)



[www.montreallesbains.com](http://www.montreallesbains.com)



► Reflet du style de vie active de sa clientèle élite, Ciot propose des robinetteries sublimant les ambiances modernes ou classiques des salles d'eau et salles de bains. Inscrite parmi les entreprises majeures au Canada, elle dispose d'une vaste sélection centrée sur la multiplicité des goûts distincts des acheteurs.

*Reflecting the active lifestyles of its elite clientele, Ciot has created a collection of faucets that enhance the modern or classical ambiance of a bathroom. Available at major Canadian retailers, Ciot has vast selection that caters to its customers' diverse range of tastes.*

[www.ciot.com](http://www.ciot.com)



Spécialisé dans la fabrication d'éléments sur mesure en acier inoxydable et en cuivre, le créatif manufacturier Diamond Spas signe une collection spectaculaire inspirée du design japonais. Relativement petites et très profondes, les baignoires en forme d'ellipse comportent une banquette devant garantir confort et tranquillité lors des ablutions.

*Diamond Spas, which specializes in stainless steel and copper products, has launched a spectacular new collection inspired by Japanese design. The relatively small, very deep baths are shaped like an ellipse with a seat for optimal comfort and tranquility.*

[www.diamondspas.com](http://www.diamondspas.com)



[www.rexadesign.it](http://www.rexadesign.it)

Distribuée par Blan de Montréal, la collection Genesis prime par la distinction de ses lavabos sur colonne. Depuis toujours, la marque italienne Globo fait montre de sa profonde dévotion au design, notamment dans la salle de bains où besoins et habitudes qu'aura exprimés préalablement le consommateur profilent les étapes de production des différents modules.

*Distributed by Blan, the unique feature of the Genesis collection is its columned sinks. The Italian brand Globo has always proven its deep commitment to design, especially in regard to its collection of baths, which are conceived and created according to the desires of its clients.*

[www.blandemontreal.ca](http://www.blandemontreal.ca)

TRENDS  
TENDANCES



[www.rexadesign.it](http://www.rexadesign.it)

Genesis s'ajoute à la collection du manufacturier Globo. Sa texture de Pietraluce® la rend résistante aux acides, aux solvants et aux produits de nettoyage liquides. Par surcroît, l'application d'une couche de résine y confère une brillance qui marie parfaitement cette unité à l'architecture moderne.

*The inviting, highly sought after Genesis freestanding bathtub is the latest addition to Globo's collection. The Pietraluce® texture makes it resistant to acid, solvents and liquid cleaning products. Therefore, applying a layer of resin will give it a brilliant shimmer that will fit perfectly in any modern bathroom.*

[www.blandemontreal.ca](http://www.blandemontreal.ca)



Montréal-Les-Bains est distributeur en mobilier et fine plomberie de marques dominantes dont Mastella et Laufen. L'une étonne par ses formes organiques tel qu'observées à la baignoire VOV dont le moule rappelle un œuf. L'autre se particularise par des structures géométriques aux tracés purs appelés à se fusionner à un environnement dépouillé.

*Montréal-Les-Bains is a distributor of furnishings and plumbing supplies from major brands such as Mastella and Laufen. Mastella finds inspiration from natural forms; the VOV bathtub is shaped like an egg. Laufen creates geometric designs with pure forms that complete a minimalist aesthetic.*

[www.montreallesbains.com](http://www.montreallesbains.com)



Suite à la sensationnelle réussite de projets sur mesure de baignoires en acier inoxydable ou en cuivre, Diamond Spas sera devenu référence dans l'univers du design de salles de bains. Principalement, par la forme ovoïde qu'il octroie à la cuve –présage d'un effet d'enveloppement aquatique– alors que le rebord s'avère plat ou légèrement courbé vers le haut.

*Diamond Spas has become a leader in the world of bathroom design after having created many successful tailor-made stainless steel and copper bathtubs. The ovoid form of the tub appears to provide an aquatic envelope while the edges seem rather flat, with a slight upward curve.*

[www.diamondspas.com](http://www.diamondspas.com)



Là où l'espace se fait plus restreint, la baignoire Laguna Basic de Alegna représente la solution à la recherche de stylisme et de raffinement. La forme rectangulaire de la structure de bois la fait s'intégrer facilement, entre autres, dans une partie d'immeuble déjà construit, dans celle d'un yacht ou d'une chambre d'hôtel. Sa subtilité rehausse un décor déjà attrayant.

*Where style and class are desired, but space is limited, Alegna's Laguna Basic bathtub is the perfect solution. Its rectangular form fits in anywhere, from an existing home, to a yacht, to a hotel room. The subtle design will enhance the décor of any bathroom.*

[www.alegna.ch](http://www.alegna.ch)



L'architecte de renommée internationale Steve Leung identifie les pierres –fréquemment adoptées en calligraphie– comme sources d'inspiration appliquées à la gamme Inkstone pour salles de bains. Mise au point en collaboration avec la marque italienne Neutra et distribuée par Blan de Montréal, la fabuleuse marchandise se démarque par l'évocation évidente de la culture orientale dans une démarche néanmoins moderne.

*Internationally renowned architect Steve Leung has declared that stones, frequently used in calligraphy, were the source of inspiration for his Inkstone brand bathtubs. Developed in collaboration with Italian brand Neutra and distributed by Blan de Montréal, the remarkable product is a modern interpretation of traditional Asian design.*

[www.blandemontreal.ca](http://www.blandemontreal.ca)



[www.componendo.com](http://www.componendo.com)

Pour réaliser la baignoire Laguna Pearl qui rappelle une perle de bois, Alegna n'aura négligé aucun détail de construction et de finition. Forte de son savoir-faire dans le domaine naval, la compagnie attribue à ses créations exclusives un niveau de résistance extrême à l'aide de vernis propres à prévenir les fentes et à contrer l'absorption de l'eau par le bois.

*From conception to construction, Alegna meticulously developed every detail of the Laguna Pearl bathtub, which resembles a wooden pearl. The company is renowned for its nautical savoir-faire, which inspired this extremely durable work of art that is finished with a varnish that prevents fissures and stops the wood from absorbing water.*

[www.alegna.ch](http://www.alegna.ch)



[www.diamondspas.com](http://www.diamondspas.com)



TRENDS  
TENDANCES